

# PERS

## Vaksinasi SDN 12 Malaka, Camat Total Muh Imran Fatta: Vaksinasi Umur 6-11 Berjalan Lancar

HermanDjide - PERS.CO.ID

Jan 22, 2022 - 13:57



Siswa SDN 12 Mallaka Tondong Tallasa sudah di vaksin

PANGKEP- Kepala wilayah kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Muhammad Imran Fatta saat dihubungi Sabtu pagi (22/1/2022) lewat telp selulernya.

Dia mengungkapkan bahwa pelaksanaan vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang dilaksanakan di SD N 12 Malaka di Desa Malaka, Tripika Kec. Tondong Tallasa dan Tiga Pilar Desa Malaka beri bingkisan pada anak yang telah divaksin

Tripika Kec. Tondong Tallasa bersama Tiga Pilar Desa Malaka kawal pelaksanaan Vaksin untuk anak usia 6-11 tahun di wilayah Kec. Tondong Tallasa untuk hari kedua yang dilaksanakan di SD N 12 Malaka.

Pelaksanaan vaksinasi bagi anak usia Sekolah Dasar ini merupakan program lanjutan pemerintah dalam percepatan vaksinasi guna memerangi wabah Covid-19 yg diawal tahun 2022 ini bermutasi menjado varian baru bernama Omicron.

Vaksinasi bagi siswa SD N 12 Malaka yang berjumlah 71 siswa yg terdiri dari 36 siswa laki-laki dan 35 siswa perempuan berlangsung tertib, aman dan lancar dengan para siswa yang divaksin didampingi oleh para orang tua siswa dan Kepala UPT bersama guru-guru SD N 12 Malaka sehingga para siswa yang divaksin tidak merasa takut dan tidak ragu untuk menerima suntik vaksin.

Tripika Kec. Tondong Tallasa bersama Tiga Pilar Desa Malaka pada kegiatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun tersebut tiada henti mengedukasi, memotivasi dan menghibur para siswa yang akan divaksin sehingga proses Vaksinasi dapat berjalan tertib dan lancar.

Pelaksanaan Vaksinasi anak usia 6-11 tahun di hari kedua yang dilaksanakan di wilayah Kec. Tondong Tallasa dapat terbilang sukses karena mayoritas siswa dengan didampingi oleh para orang tua siswa hadir untuk divaksin

Mekipun pada kegiatan tersebut ada beberapa anak yang tidak divaksin karena sakit flu, batuk dan demam selebihnya sebagian besar siswa yang hadir sudah divaksin Covid-19 dengan jenis vaksin yang digunakan ialah vaksin Sinovac.

Para siswa yang telah divaksin merasa gembira karena setelah divaksin menerima bingkisan dari Tripika Kec. Tondong Tallasa dan Tiga Pilar Desa Malaka sebagai upaya memotivasi anak usia 6-11 tahun lainnya yang tidak hadir ataupun yang takut untuk divaksin. Ungkapan kegembiraan para siswa nampak dengan tidak ada rasa sakit ataupun rasa khawatir setelah divaksin dan bahkan ada yang langsung kembali bermain dengan teman-temannya.

Ucapan terima kasih kepada Pemerintah Desa Malaka dan Pemerintah Kecamatan Tondong Tallasa beserta tripika segenap pihak terkait yang menyukseskan pelaksanaan Vaksin anak usia 6-11 tahun di SD N 12 Malaka turut disampaikan oleh perwakilan orang tua siswa An. Ibu Santi yang dengan tulus ikhlas mengizinkan anaknya untuk divaksin demi meningkatkan kekebalan tubuh anak sehingga dapat terhindar dari wabah Covid-19 sekaligus sebagai bentuk dukungan terhadap program pemerintah untuk pemulihan ekonomi Nasional.

Tim vaksinator dari Puskesmas Bantimala di pimpinan oleh Muhammad

Ichlal,S.Kep.Ns. bersama 9 orang tim vaksinator.

Adapun anak usia 6-11 tahun yang divaksin adalah:

di SD N 12 Malaka :

~Jumlah Murid : 71 orang

~Divaksin : 52 orang

~Tunda : 11 orang

~Tidak hadir : 8 orang

Giat tersebut dihadiri oleh :

Camat Tondong Tallasa (Muhammad Imran Fattah,SE.)

Kapolsek Tondong Tallasa (IPTU Syarlis Natsir) bersama Ka SPK dan anggota jaga Polsek Tondong Tallasa.

Ketua Tim Penggerak PKK Kec.Tondong Tallasa (Ny.Sunggu Imran Fattah)

Kepala Desa Malaka (Hamka,SE.,M.M.) beserta staf desa Malaka

Babinsa Desa Malaka (Kopda Sultan)

Bhabinkamtibmas Desa Malaka (Bripka Abd.Kadir,S.Psi.)

PLD Desa Malaka (Achmad Lamo)

Ketua Tim Penggerak PKK Desa Malaka (Ny.Sitti Aminah,S.Pd.,M.M.)

Kepala UPT SD N 12 Malaka (Sabaruddin Rahmat,S.Pd.) beserta jajaran dewan guru dan staf TU.

Giat vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun di SD N 12 Malaka berakhir Pukul 12.00 Wita,situasi aman,tertib dan kondusif ( herman djide)